

歩いて会つて何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつべ ゲット⁶⁷

市民の皆さん
たくさん登場

☆今回訪ねたのは
「米代川公園まつり」

H23.5.5取材



みのりちゃんのために激走
する孝昭おじさん！

自慢の絵を披露してくれた
亜美さん(左)と菜月さん



桜の花が開き始め、着る上着が1枚少なくなった今日このごろ。春の陽気に誘わされて出掛けた今回のあつべグッドは、「米代川公園まつり」。会場は、昨年完成したばかりの「扇田地区米代川河川緑地」。普段は主に地域のレクリエーションを利用され、ゲートボールやグラウンドゴルフ、バドミントンなど多様な種目に活用されています。どんな出会いが待っていますか? どんな話が聞けるのか? いや~楽しみだナ!

到着して最初に目に飛び込んだのは、たくさんの子どもたち。

何だか楽しげな雰囲気なのでちょっとのぞいてみよ! 白い巻物のようなものを受け取った子どもたちが、それを持って

次々にテントに入っていく…。ようく見ると子

どもたちは、マジックペンでカラフルに

絵を描き、お父さんやおじいさんが

それに骨組みを取り付けているゾ。

ああ、凧(凧)か! 中でも目を引いた

のは、女の子の2人組。よし、

話を聞いてみよう。「私はうさ

ぎの絵が得意なんです!」と応

えてくれた近藤亜美さん(扇田

小5年)と「家族みんながドラ

ゴンボール好きです!」とカラフル

な絵を見せてくれた花田菜月さん(扇

田小5年)の仲良しこンビ。連休中の宿題



「みのり凧」のように、とても明るく
仲の良い畠山さんご一家

たくさんあったでしょ? もう終わった? 「…あと2、3枚です…」ドーラゴンボール談義で盛り上がった雰囲気が一瞬冷めましたが「それでも連休最後まで楽しめます(笑)」と明るく応えてくれた2人。スーパーサイヤ人になつて、イッキに宿題を終わらせてね!

風が弱まり、凧を上げるのが難しい「ノンディションの中のりちゃん」ご家族と和興さんの弟の孝昭さん(たかあき)、「連休の初めに体調を崩してどこにも出掛けられなったんですね…」と家族に申し訳なさそうに話したのは和興さん。走り過ぎてふり返さないか心配でしたよ。

みのりちゃんに凧が上がっている姿を見せるために頑張っていたのが孝昭さん。「みのりは、おじさんが大好きなんですね!」

と志乃さん。そりやおじさんもハリキりますよね! みのりちゃんは「うさぎ」というと、サンダル履きにも関わらず凧を追いかけるのが好きなようで、走つては「砂が入ったー!」と立ち止まる姿がとてもかわいかつたです! 来年は運動靴で走ろうね!

